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8月10日晚19：30，由合肥华南城独家

冠名的“华南城之夜•歌者归来”大型演唱

会合肥站火爆开启，七位实力唱将：齐秦、

彭佳慧、尚雯婕、黄绮珊、辛晓琪、沙宝亮、

杨宗纬重组“我是歌手”阵容，齐聚合肥奥

体中心再度呈现了“我是歌手”的天籁盛

况，两万名合肥华南城商户携手热情的歌

迷，与歌者们一齐上演了月光下的音乐盛

会。

据悉，合肥华南城作为本次演唱会的

独家冠名商，自落户合肥以来，得到了社会

各界人士的高度关注和大力支持！合肥华

南城冠名歌者归来合肥站演唱会，目的在

于盛情答谢一直以来支持合肥华南城的商

户朋友，并自筹两万张门票包场回馈全城

商户。

合肥华南城于 6月 28 日华丽亮相合

肥，首场推介会吸引了超过5000名客户现

场观摩，此后短短一个月时间内，应广大热

情商户需求，已成功举办了九场推介会和

专场酒会，场场精彩，次次爆棚！目前，合

肥华南城已与50000名商户达成意向入驻

协议，并携手华南城旗下乾龙物流与合肥

新唐桥物流签约，为商户打造一个全方位

的物流体系。

1200万方的长三角商贸物流市场群，

合肥华南城将分三期开发，其中一期规划

建筑面积约350万平方米，计划投资超过

80亿元，规划包括服装皮革、五金机电、建

材家居、小商品、奥特莱斯等业态，目前全

球招商已正式启动，VIP会员全城招募中。

合肥华南城项目建成后，集商贸交易、

会议展览、物流集散、展示推广、信息交流、

创新促进、产业培育、特色旅游、城市化综

合配套等功能于一体。预计项目全面运营

后，将为合肥市创造5万个创业机会，20万

个就业机会，成为地方主要税源之一。

另悉，合肥华南城近万平米招商中心

近期将绚丽开启，敬请期待。

“华南城之夜•歌者归来”演唱会昨夜开唱
两万名商户聚富合肥奥体中心

作家导演梦今年电影暑期档，无论如何，你会

记得一部电影，那就是《小时代》。随

着《小时代2》的上映，全城再次陷入热

议，那就是《小时代》究竟有多烂、烂在

哪。虽然高群书导演的《一场风花雪

夜的事》与《小时代2》正面死磕，但影

院排片说明，盈利才是影院经理们最

关心的事情。《小时代2》一天排片十几

场，而《一场风花雪月的事》以及其他

电影的排片只有这部电影的零头这么

多。开局便是2个亿的票房，无论如

何，郭敬明又一次赚翻了。

似乎是赶了《小时代》的趟儿，韩寒

的《一座城池》也即将在9月份上映，虽

然把电影交给了孙渤涵拍，但“韩寒作

品”无疑是电影最大的卖点。作家当

导演并不新鲜，早前尹丽川就有《公

园》、《与时尚同居》等很多电影上映，

但似乎赚钱不多。作家转行从影，个

人所图不同。 孙婷/整理

郭敬明不仅会写书还当起了导演，这个

消息对大家来说或许已经不再是新鲜事，很

多人也一直抱着怀疑的态度在等待着《小时

代》。毕竟是新人导演，这样的现象也不足

为奇。但是在整个主创团队的心里，大家都

是毫无保留的相信并认可郭敬明当导演这

样一件事情。郭敬明说：“电影是自己对原

著小说的二度创作，毕竟电影是适应大银幕

而不是为电脑屏幕度身定做的。”如果大家

要想看到小说故事和人物的另外一种可能，

电影《小时代》会提供给你更多的精彩。郭

敬明把小说“翻译”成了电影语言，并提供给

大家超越小说之外更

多的想象空间。这就

是郭敬明做为导演的

优势。

“作家商业电影”

特指一种华语电影中

也许能成为新鲜模式

的现象。郭敬明自己

也表示，小说家是天生

的导演，因为他们有对

故事的敏感度以及对

剧 本 的 高 标 准 严 要

求。当然，这也不是说

每一个小说家都有调

度起一个剧组去完成

一部电影的毅力跟能

力。所以他对自己的要求就是，要在最短的

时间内去学会自己不熟悉领域里的专业知

识。当所有演员都感叹“郭敬明当导演原来

是这么专业”之时，其实他早已为自己的这

个梦想付出了太多的努力。

虽然票房不错，但《小时代》两部电影都

遭观众吐槽，电影评分网站上打分垫底。不

少网友对《小时代1》的吐槽还有些“意犹未

尽”，《小时代2》又赶着上映，很多网友觉

得挺受“刺激”的。不少人觉得，此片的毛

病依旧一大堆，比如“场景的华丽堆砌”、

“空洞的人物灵魂”、“滥用特写镜头”……

在众多电影网站上，本片的评分尚不如上一

部《小时代》。

吐槽的同时，众多网友还开起了玩笑，

称看完此片需要勇气。网友“KAK”调侃：

“如果男朋友陪你看《小时代1》还不足以证

明他爱你，那强迫他陪你看《小时代2》吧。”

网友“宇文翮”认为：“原来郭敬明不是拍了

上下集电影，而是把一部电影的内容通过慢

动作拉长成两部啊。”不过，也有众多粉丝力

挺此片，网友“木木月”霸气地表示：“有本事

你别看啊你，别看啊你!”

对于种种质疑，郭敬明说，对于《小时代

2》，能有一两亿票房就满足了。这个目标不

难实现，目前已经达到，只是让人琢磨不透

的是，除了票房，郭敬明能否谈谈电影的其

他价值？

从“中国先锋小说的开山鼻祖”到

“象牙塔里的传道授业者”，冠在作家马

原头上的称呼也一直在变化，这注定是

一个不安分的人，所以，他又根据自己

的作品拍摄了《死亡的诗意》，这已经是

2004年的事了。

虽然身兼多重身份，但马原对自

己的定义则是“一名职业故事讲述

人”，“我一直认为电影体验是特殊体

验，电影不必那么常规。而电视剧不

同，电视机是有遥控器的，随时可能

换台。看电影和看电视剧特别不一

样，电影院把所有的空间都黑掉，只

有一个局部的呈现，让你只能集中精

神。在电影院里，你和陌生人一起

看，你不可以出声音，不可以走来走

去。作为特殊体验的电影是可以摒弃

常规做法的。”

虽然只有200万的投资，但马原却

说希望这部电影偏商业片，他曾说，这

部电影不会是一个纯粹的作家电影。

“但它又是一个作家的作品，马原我本

人是原著加导演，我觉得它应该是一个

偏艺术的商业电影。”只是最终，《死亡

的诗意》并未能如愿上院线，这或许是

一个纯粹作家拍电影的悲哀。此前，马

原还曾拍过一部血本无归的纪录片《中

国作家梦》。

郭敬明
除了票房还剩下什么？

马原
纯文学作家拍电影尽是悲哀


